

Baustelle



Manteltarifvertrag?



In vielen Branchen werden derzeit die Manteltarifverträge neu verhandelt.

Es geht um kürzere Arbeitszeiten, höhere Zuschläge, 100% Jahressonderzahlung, Entlastung für Schichtarbeiter durch mehr freie Tage, zusätzlicher Urlaub für ältere Beschäftigte, ... - eben die **Arbeitsbedingungen zu verbessern**.

Der **NGG Ost** ist erst jüngst gelungen im Tarifgebiet der **Milchindustrie Ost** einen neuen Manteltarifvertrag durchzusetzen. Hier geht es mit der tariflichen Arbeitszeit auf **38 Stunden in der Woche, mehr Jahressonderzahlung**. Bei **Aryzta**, dem größten TK-Backwarenhersteller in Europa, ist für die **Standorte in Eisleben und Nordhausen** ein neuer Manteltarifvertrag abgeschlossen worden, unter anderem **mit mehr freien Tagen für Beschäftigte im Schichtsystem und zusätzlichen Urlaubstagen für Ältere**.

**WAS IST MIT DEM MANTELTARIFVERTRAG
FÜR DIE BESCHÄFTIGTEN IN DEN BETRIEBEN
DER ERNÄHRUNGSINDUSTRIE SACHSEN?**

andere Seite

Der Manteltarifvertrag Ernährungsindustrie Sachsen



- ➔ aus dem Jahr 2008
- ➔ mit vielen guten Regelungen, die es nicht per Gesetz gibt (z.B. Jahressonderzahlung, Urlaubsgeld, Zuschläge, Schichtfreizeit)!

Aber

- ➔ oft noch mit Unterschieden zu vergleichbaren Betrieben im Westen
- ➔ bald 20 Jahre alt und wenig auf die Zukunft ausgerichtet



Passt der alte Mantel noch?

Wir wollen:

- ⇒ in den kommenden Wochen über einzelne Inhalte informieren
- ⇒ dazu eure Meinungen, Vorschläge und Ideen hören
- ⇒ eine Entscheidung treffen, ob wir einen neuen Manteltarifvertrag in Angriff nehmen wollen

Sprecht mit euren NGG-Tarifkommissionsmitgliedern im Betrieb oder meldet euch bei der NGG vor Ort.

—> **Wichtig:** Gute Tarifergebnisse gibt es nur mit einer starken Gewerkschaft im Betrieb. **Mitmachen, Mitbestimmen, Verändern!**



Nur Gemeinsam Geht's!
www.ngg.net/mitglied-werden

